## **#ENMIL658MDP**

## TAYIKISTÁN COMPRA ELAMON PRESIDENCIAL

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR DIJO QUE EL DINERO DE LA VENTA ES PARA 2 HOSPITALES DEL IMSS-BIENESTAR, UNO EN GUERRERO Y OTRO EN OAXACA

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN E. SALDAÑA/P4



VENTA. El presidente López Obrador hizo el anuncio a bordo del TP-01, en compañía de los titulares de Sedena y Banobras.



L

uego de 53 meses, el presidente Andrés Manuel López Obrador ce-

lebró que este jueves se cerró el contrato de compra-venta del avión presidencial al gobierno de Tayikistán, por más de mil 658 millones de pesos.

La venta, equivalente a 92 millones de dólares, de acuerdo con el avalúo del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (Indaabin), representa 38 millones de dólares menos, comparado con el avalúo original de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos que determinó el precio de la aeronave en 130 millones de dólares.

Desde que estaba en campaña, López Obrador anunció que vendería la aeronave TP-01, un Boeing 787-8 Dreamliner que el entonces mandatario Felipe Calderón compró en más de tres mil millones de pesos, y que fue utilizada por su sucesor, Enrique Peña Nieto.

En un video grabado al interior del avión presidencial, el presidente López Obrador dijo que el dinero de la venta se destinará para dos hospitales del IMSS-Bienestar, en Tlapa, Guerrero, y en Tuxtepec, Oaxaca.

"Nunca lo usamos nosotros, pero me hubiese dado pena, lo digo sinceramente, utilizar este avión, nos quitamos este pendiente, nos costó encontrar un cliente", afirmó acompañado de los titulares de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, y del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep), Emesto Prieto.

El gobierno de Tayikistán depositó el dinero de la venta en la cuenta del Indep, y tienen 10 días para llevarse la aeronave.

Jorge Mendoza, director general de Banobras, dijo que se concretó la venta por 92 mi\*\*PORTAYIKISTÁN
PORTAYIKISTÁN



Hoy se celebró el contrato de compra-venta del avión presidencial.

ANDRÉS M LÓPEZ O. CARGO DE FUNCIONARI EL GOBIERNO DEL PAÍS ASIÁTICO YA DEPOSITÓ AL INDEP LOS 92 MILLONES DE DÓLARES QUE PIDIÓ MÉXICO POR LA AERONAVE. DESDE 2018 EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR ANUNCIÓ SU VENTA

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN E. SALDAÑA

llones de dólares, y se tendrá un ahorro de 332 millones de pesos de intereses que pagaba el Gobierno federal a Banobras.

Desde el 3 de diciembre de 2018, el TP-01 fue enviado a Victorville, en el condado de San Bernardino, California, Estados Unidos, para recibir mantenimiento. 218

MDD, COSTÓ LA AERONA-VE EN 2012. En sus intentos de venta, el gobierno organizó una rifa e incluso invitó a empresarios a una cena para venderles cochitos de Lotería, se solicitó el acompañamiento de la UNOPS para la venta, se contrató un broker y se le ofreció al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, a cambio de aeronaves.

HASTA QUE SALIÓ

53

 MESES TARDÓ EL GOBIERNO EN VENDER LA AERONAVE.

[9

• VUELOS TUVO EN CINCO AÑOS. • FUERON PARA MANTENI-

MIENTO.

15

## FINANCIA ENERGÍAS LIMPIAS

Estados Unidos dará apoyo técnico y financiero para la construcción de plantas de energías renovables en México, a través de la construcción de otras tres plantas fotovoltaicas en Sonora y cuatro parques eólicos en el Istmo de Tehuantepec, Oaxaca.

Además, el gobierno de Menti xico se comprometió con presidentes y jefes de Estado a que en 2024 se generará al menos 35% de toda la energía que se consume por medio de tecnologías limpias y renovables.

Al participar en el Foro de las Principales Economías sobre Energía y Clima, el presidente López Obrador destacó QUE se ampliarán las líneas de transmisión de energía en 500 km.

EN DÓNDE









